

A force d'être partout, la pub finira nulle part!

Petit billet d'humeur en lisant une news sur Google (vous savez le GOOG du nasdaq) qui lance une version mobile de son programme AdSense: le soft qui bourre les écrans de pub dites contextuelles et personnalisées.

Google pourri des sites, des ordis, il va maintenant pourrir les téléphones portables et autres PDA qui seront utilisés pour aller sur le net. Remarquer vu le tiers monde technologique qu'est la vieille Europe, AdSense mobile ne sera pas chez nous avant un bon moment. Mais bon c'est le geste qui compte et là on frôle le ridicule à mon avis.

Je lance cependant un grand jeu: traverser une grande ville avec un PDA sur le net tout en évitant que des pubs contextuelles s'affiche sur votre écran. Une sorte de FPS grandeur nature où nous serons la cible.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 20 septembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7543-a-force-etre-partout-pub-finira-nulle-part.html>